
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 168 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo Sr. Prefeito Municipal e as Secretarias 

Competentes, informações quanto a revitalização da Praça Mogi Mirim. 

Solicitamos as seguintes informações: 

 

1. Prazo de conclusão da obra? 

2. Previsão de recuperação do leito do córrego existente no local, devido às 

erosões ocorridas? 

3. Apresentação de projeto ou esboço de melhorias a serem realizadas, 

garantindo a revitalização e segurança do local. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos estas informações em virtude das discussões junto ao 

CONSEG na ultima quinta-feira tratarem da referida obra, sendo objeto do 

questionamento a recuperação do leito do córrego existente, as implementações a 

serem feitas ainda e a previsão de entrega da obra.  

Vale destacar que todos os presentes elogiaram as ações já 

realizadas que já estão dando um ar familiar a praça e possibilitando que as famílias 

voltem a freqüentar o local. 

Ass.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária realizada em 1º de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de outubro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 

 


